

Appel à projet des Amis et Disciples de François Bovesse: 10000€ pour les Arts et les Lettres en province de Namur

Les Amis et Disciples de François Bovesse lancent un nouvel appel à projet pour soutenir le domaine des Arts et des Lettres en province de Namur, avec un prix de 10 000 €. Les candidatures doivent être rentrées pour le 15 janvier 2024



Bruno Goidts posant lors de l'Intime Festival devant les œuvres de son frère.



L'ASBL des Amis et Disciples de François Bovesse, en collaboration avec Prométhéa, lance son second appel à projet pour l'année 2023-2024, dans le domaine des Arts et des Lettres, avec un prix de maximum 10 000 euros.

L'année dernière, lors de la première édition, pas moins de 17 candidatures avaient été rentrées.

Le jury avait finalement retenu le projet de l'Intime Festival produit par l'ASBL Vent Debout. La proposition était articulée autour de deux grands axes. À savoir, d'une part, une exposition des œuvres de Francis Goidts (1952-2014), réalisée alors qu'il était âgé de dix ans. D'autre part, avec "La Clique", le projet visait à faire découvrir gratuitement à des jeunes de 15 à 18 ans, la programmation de l'Intime Festival, du théâtre de Namur, ou encore de festivals namurois tels que le FIFF, le KIKK, les Solidarités... Dans ce cadre, les jeunes avaient également l'opportunité de rencontrer des artistes et de témoigner de leur expérience au sein d'atelier radio.

Comme le soulignent les Amis et Disciples de François Bovesse, ce nouvel appel à projet s'adresse à tout porteur de projet de la Province de Namur, personnes physiques et morales, associations, collectifs, artistes et scientifiques. Le projet doit être conforme aux valeurs défendues par l'ASBL ainsi qu'à l'objet social de celle-ci. Les candidatures doivent être rentrées pour le 15 janvier 2024, au plus tard.

Infos: www.amisfbovesse.be